



*Franziskus feierte die Weihnacht in einer Höhle bei Greccio.
Fr lässt die Landbevölkerung von Greccio erfahren:
In der Geburt Jesu wird Gott gegenwärtig und greifbar in unserem Leben.
Diese Botschaft der Weihnacht ist es,
die der Kapuzinerbischof Fridolin Ambongo die Minenarbeiter im Kongo durch
seinen unermüdlichen Einsatz für gerechte Lebens- und Arbeitsbedingungen
erfahren lässt:
Gott ist gegenwärtig und greifbar in unserem Leben.*

Franciscans International hat sich in diesem Jahr zusammen mit Bischof Fridolin Ambongo, und vielen anderen Franziskanerinnen und Franziskaner in Lateinamerika, Afrika und Asien gegen Menschenrechtsverletzungen und rücksichtslose Zerstörung der Natur durch die Bergbauindustrie engagiert. Regierungen und Entscheidungsträger der Vereinten Nationen wurden gedrängt wirksame Maßnahmen zu ergreifen zum Schutz des Lebensraumes indigener Völker und zur Verteidigung der Würde und Rechte der Minenarbeiter und deren Familien.

Im Namen von Franciscans International danke ich Ihnen für alle Unterstützung unserer Arbeit im vergangenen Jahr und wünsche Ihnen, Ihren Gemeinschaften und Familien eine gesegnete Weihnacht und auch im kommenden Jahr die Erfahrung:
Gott ist gegenwärtig und greifbar in unserem Leben.

Im Namen des ganzen Teams
Markus Heinze

